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1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 

Der Regierungsrat steht der Nutzung bestehender Infrastrukturen zur Ver-
besserung der Veloabstellplatz-Situation positiv gegenüber. Wichtig dabei ist, 
dass die Infrastruktur sicher ist und attraktiv genug, damit Velofahrende dort 
ihr Velo auch tatsächlich abstellen. Auch sollten sich die notwendigen Investi-
tionen und wirtschaftlichen Auswirkungen in einem verhältnismässigen Rah-
men bewegen. In einem ersten Schritt untersucht der Kanton daher Akzep-
tanz, Machbarkeit und Wirtschaftlichkeit einer Teilumnutzung des Parkings 
Storchen oder Theater.  
 
 

                                                                                            
 


